

**COMUNICADO DE PRENSA
COMANDO DE RICARDO LAGOS**

18.08.99

Álvaro García criticó postura de Lavín

**LA PROPUESTA DE EMPLEO DE LA DERECHA ES
INCONSISTENTE**

Un llamado a no utilizar el tema del desempleo con fines electorales, formuló Álvaro García, encargado de Programa del Comando de Ricardo Lagos. El ex ministro de economía afirmó que la cesantía constituye un grave problema social y que "lo único que corresponde en esta materia es ser serio y responsable en sugerir caminos de salida a la situación que existe".

En respuesta a las declaraciones de parlamentarios de oposición que plantearon que las medidas del gobierno corresponden a lo que su sector propuso hace tiempo, García recordó que hace un año el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, se reunió con la directiva de la Central Unitaria de Trabajadores y con el ministro de Hacienda. En la oportunidad, se sugirió reactivar la economía, bajando tasas de interés, y aplicar programas municipales de trabajo en las áreas más sensibles. "Estas propuestas fueron acogidas por el gobierno y reflejadas en programas públicos contenidos en el presupuesto que se empezó a ejecutar en enero de este año", comentó el ex Secretario de Estado. Agregó que por tal motivo "es poco serio señalar hoy día que se han adoptado las propuestas de la candidatura de derecha".

García dijo que las propuestas de Joaquín Lavín no corresponden con lo que hizo el Ejecutivo. "Nosotros dijimos enfáticamente que se requería de un esfuerzo presupuestario adicional, que requeríamos más recursos para enfrentar al problema de desempleo. Al contrario, la candidatura de derecha señaló que bastaba con sacar de un bolsillo para ponerle a otro".

El economista destacó la inconsistencia de la postura derechista en esta materia, porque no explicitan el financiamiento de sus iniciativas y porque durante los años del régimen militar los índices de desocupación llegaron a los máximos niveles de la década. "Si hay alguien que no tiene experiencia que mostrar en esta materia es el equipo que hoy día acompaña a Lavín", expresó García y reiteró que en esa época se perjudicó a los jubilados para subsanar el problema.

La propuesta de Lagos en este sentido, identifica de dónde se obtienen los recursos, plantea las condiciones que requiere el sector privado para expandirse y generar más empleo, además insistir en la necesidad de apoyar a la pequeña y mediana empresa que genera el grueso de los empleos en Chile.

García también resaltó que la Concertación ha demostrado un interés permanente por los proyectos sociales que benefician a los trabajadores como el seguro de desempleo y una serie de reformas laborales. "Quisiera ver cómo se comportan los parlamentarios de derecha y aquellos que apoyan a Joaquín Lavín, hoy día, cuando estos temas se discuten en el Congreso".

El encargado programático, aclaró que los planes del gobierno no se acaban en diciembre, pero entran en el presupuesto público de este año y "es distorsionar la realidad dar a entender que son programas que se van a acabar el día de la elección".

Tasa Desempleo Nacional (1980 a 1998)

Trimestre Octubre-Diciembre

fuente: Pet 80 a 87; INE 88 a 98 (incluye PEM y POJH)

